



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.216/GP

04.11.2016

**TERMINHINWEIS: Huml besucht am 7. November die Stammzellbank des  
Universitätsklinikums Erlangen**

Stammzellen gelten insbesondere in der Krebstherapie als Hoffnungsträger. **Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** wird am kommenden Montag (7. November) der Stammzellbank des Universitätsklinikums Erlangen einen Besuch abstatten. Hier werden Stammzelltransplantate aus Nabelschnurblut hergestellt und eingelagert.

Der Termin findet statt am

**am Montag, 7. November, 10:00 Uhr,  
Kußmaul-Campus,  
Hartmannstraße 14, 91052 Erlangen.**

**Der Termin ist sehr gut für die Bild- und Filmberichterstattung geeignet. Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**